

# PEMDES

## Polsek Kedokanbunder dan Koramil Lakukan Sambang Warga Bersama untuk Meningkatkan Kedekatan

Indramayu - [INDRAMAYU.PEMDES.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PEMDES.WEB.ID)

Aug 8, 2023 - 19:47



*Polsek Kedokanbunder dan Koramil Lakukan Sambang Warga Bersama untuk Meningkatkan Kedekatan*

Indramayu, - Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama dengan Koramil setempat melaksanakan kegiatan sambang warga bersama dalam upaya mempererat hubungan dan meningkatkan kedekatan antara aparat kepolisian dan masyarakat. Selasa (8/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023 yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas kamtibmas di wilayah Kedokanbunder.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Kedokanbunder dan Koramil turun langsung ke masyarakat untuk melakukan sambang warga. Hal ini dilakukan untuk memahami lebih dekat kondisi serta kebutuhan masyarakat di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana, menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan dalam rangka menjalin komunikasi yang lebih baik dengan warga, sekaligus membangun sinergi antara aparat kepolisian dan TNI.

"Kami ingin memberikan pesan kepada masyarakat bahwa Polsek Kedokanbunder dan Koramil selalu siap mendengarkan keluhan dan masukan dari warga. Kami berusaha untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif agar masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman," ungkap IPTU Sujana.

Selama sambang warga, lanjut Kapolsek, anggota Polsek Kedokanbunder dan Koramil juga memanfaatkan kesempatan untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Himbauan tersebut mencakup hal-hal seperti menjaga keamanan rumah, tidak mudah terprovokasi oleh isu yang tidak jelas kebenarannya, serta menghindari tindakan-tindakan yang dapat memicu gangguan kamtibmas.

Dengan adanya kegiatan sambang warga bersama ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat. Sinergi yang baik ini diharapkan dapat menghasilkan langkah-langkah bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kedokanbunder, serta memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat. Harapnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**